

En el Colegio Alemán

Más de 2 mil estudiantes participaron en la III Feria de Educación Superior de la Umag

Una jornada informativa y participativa se vivió este miércoles en el Colegio Alemán de Punta Arenas, sede de la tercera edición de la Feria de Educación Superior organizada por la Universidad de Magallanes. Más de 2 mil estudiantes de enseñanza media, provenientes de diversas comunas de la región, pudieron conocer de primera mano la oferta académica, beneficios estudiantiles, vías de ingreso y vida universitaria que ofrece la casa de estudios estatal y regional.

En esta versión, se gestionó la posibilidad de contar con estudiantes de Puerto Natales y Puerto Williams, para conocer las carreras, y en paralelo, de las vías

de admisión, becas y beneficios, iniciativas de apoyo al estudiante, formación de postgrado de la Universidad de Magallanes.

La directora de Comunicaciones de la Umag, Carolina Aránzazu, valoró la coordinación con las direcciones provinciales del Ministerio de Educación, que permitió facilitar los traslados. "Estamos muy contentos porque esta tercera versión ha crecido mucho en participación. Además, agradecemos al Colegio Alemán, que por tercer año consecutivo nos recibe como anfitrión", agregó.

Al respecto, el rector de la Universidad de Magallanes, José Marípani, relevó la importancia de

este tipo de iniciativas como parte del compromiso de la institución con el acceso equitativo a la educación superior en la región.

Uno de los sellos distintivos de esta feria fue la participación activa de estudiantes universitarios, quienes compartieron sus experiencias y mostraron el que-hacer práctico de sus carreras. Miguel Fuentes, estudiante de Fonciología, destacó la buena recepción del público: "No hemos parado de recibir estudiantes. Hemos mostrado otoscopias y ejercicios prácticos que han llamado la atención tanto de jóvenes como de profesores. Creo que esta manera lúdica de explicar la carrera ayuda mucho más



Rodrigo Martínez.

La Feria de Educación Superior se realizó en dependencias del Colegio Alemán.

que solo hablar de la malla".

En el mismo sentido, Ciro Hernández, docente de Técnico en Enfermería, enfatizó la importancia de difundir carreras técnicas accesibles y de rápida inserción laboral: "Nuestra carrera dura dos años y medio y no

exige Paes. Sólo se necesita el certificado de enseñanza media y las ganas de estudiar. Es fundamental pensar en el aporte que podemos hacer desde la salud en una región como la nuestra, con una población cada vez más envejecida".